



QUEBECOR MEDIA

Jean-Paul Galarneau

Directeur général des Communications

Téléphone : (514) 380-7383

Portable : (514) 824-0001

Le pouvoir infini du câble

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

L'infrastructure du réseau Vidéotron rend l'expérience des jeux vidéo en ligne Zictor plus passionnante

Montréal, 5 octobre 2004 – Les passionnés de jeux vidéo en ligne et abonnés à Internet haute vitesse Vidéotron peuvent, depuis le 29 septembre dernier, louer leurs jeux favoris, incluant les nouveautés du portail de jeux sur demande, Zictor.com. Le site Web Zictor.com est supporté par l'infrastructure fiable et performante du réseau Internet Vidéotron dont la technologie haute performance permet de télécharger de gros fichiers plus rapidement et ce, en toute sécurité.

Divertissements Zictor Inc., un nouveau service en ligne de location de jeux vidéo pour PC, héberge chez Vidéotron son répertoire complet de plus de 200 jeux édités entre autres par Ubisoft, Atari, Activision, Eidos, Take-Two et Strategy First.

« On sait que les jeux vidéo en ligne connaissent une croissance fulgurante auprès des internautes et contribuent à l'augmentation du nombre de clients à notre service Internet haute vitesse et haute vitesse extrême, explique Stéphane Gendron, directeur principal marketing, produits Internet chez Vidéotron. En hébergeant les serveurs de Zictor.com à même les infrastructures de Vidéotron, nous assurons que l'expérience vécue par nos clients amateurs de jeux vidéo sera à la hauteur de leurs attentes. »

Vidéotron a été l'une des premières compagnies en Amérique du Nord à offrir des services de télédistribution et d'Internet combinés sur son réseau unique, hybride bidirectionnel, de fibre optique et de câble coaxial à large bande. Au début septembre, Vidéotron annonçait l'augmentation progressive de la vitesse de téléchargement de ses services Internet haute vitesse et IHV Extrême. À compter de novembre les clients Internet haute vitesse qui bénéficiaient d'un débit en aval de 4,1 Mbit/s verront leur débit passer à 5,1 Mbit/s, alors que les clients du service IHV Extrême de Vidéotron verront leur débit passer de 4,5 Mbit/s à 6,5 Mbit/s.

Vidéotron Itée, (www.videotron.com) filiale à part entière de Quebecor Média inc., est une société intégrée de communications oeuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif et des services d'accès Internet. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive *illico* et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes numérique et analogique. Au Québec, Vidéotron dessert 1 429 000 clients à son service de télédistribution, dont plus de 287 000 à son service de télé numérique *illico*.

Vidéotron est également le leader de l'accès à Internet haute vitesse au Québec, avec 473 000 clients à l'accès haute vitesse par modem câble et téléphonique.